



Pressemeldung

Herxheim, 08.05.2022

Hochkarätige Kultur, strahlende Sonne, begeisterte Gäste: Kultursommer-Eröffnung in Verbandsgemeinde Herxheim ein voller Erfolg

Bestes Wetter und beste Stimmung machten die Kultursommer-Eröffnung in der Verbandsgemeinde Herxheim zu einem vollen Erfolg! „Das Fest mit internationalen Künstlerinnen und Künstlern hat hier im ländlichen Bereich wunderbar funktioniert,“ freute sich Bürgermeisterin Hedi Braun gemeinsam mit den Ortsbürgermeistern, „das tolle Wetter hat natürlich auch seinen Teil dazu beigetragen.“ Vom Freitagabend, 6. Mai, bis Sonntagabend, 8. Mai, wurde in den Orten Herxheim, Herxheimweyher, Hayna, Insheim und Rohrbach gefeiert.

„Wir waren alle gespannt auf diese Eröffnung,“ so Teneka Beckers, Gesamtleiterin des Kultursommers Rheinland-Pfalz, „nach Corona und mit der aktuellen politischen Lage war nicht abzusehen, wie ein Fest zum Motto ‘Kompass Europa: Ostwind’ angenommen wird.“ Die Bilanz nach dem Wochenende lautet: Es wurde sogar sehr gut angenommen. Ca. 7.000 Besucherinnen und Besucher konnten an 13 Spielorten in den fünf Ortsgemeinden sensationelle Show-Acts, Musik von Klassik bis zu Balkan-Beats und mehr erleben. In Herxheim ergänzten tschechisches Puppentheater im Museum, besondere Angebote für die Kleinsten und die Festmeile, bei der sich neben vielen lokalen Vereinen auch die Partnergemeinden des Landes Rheinland-Pfalz Oppeln und Mittelböhmen präsentierten, das Programm. Begeisterte Stimmung gab es auch bei der Ukraine-Disko mit Wladimir Kaminer, die am Samstagabend im Jugendzentrum gefeiert wurde: „Solche Sounds hat man hier wohl noch nie gehört“, so eine feierfreudige Besucherin. Beim Abschlusskonzert am Sonntagabend wurden die besonderen Klänge des Frauenchores „Bulgarian Voices – Angelite“ sogar mit standing ovations belohnt.

Das Kulturfest war der Auftakt für die 31. Saison des Kultursommers Rheinland-Pfalz, der bis Ende Oktober über 200 Projekte aller Sparten im ganzen Land präsentieren wird.

Weitere Informationen unter:

www.vg-herxheim.de

www.kultursommer.de

Beachten Sie auch die Pressemeldung der Staatskanzlei zur offiziellen Eröffnung durch MP Dreyer und Ministerin Binz am Samstagabend: [Hier klicken für den Link](#)



**KULTUR
SOMMER
RHEINLAND
PFALZ**